

Ferngesteuerte Autos kennen wahrscheinlich fast alle von uns. Aber, auch die werden immer weiterentwickelt. Auf der modell-hobby-spiel können die Besucher jetzt ein ganz neues Modell testen, dass an sich genauso gesteuert wird, wie bisher, allerdings hat der Fahrer eine ganz besondere Sicht. Über eine Virtual Reality-Brille hat er nämlich das Gefühl, als säße er selbst im Wagen.

Anmoderation:

Ferngesteuerte Autos kennen wahrscheinlich fast alle von uns. Aber, auch die werden immer weiterentwickelt. Auf der modell-hobby-spiel können die Besucher jetzt ein ganz neues Modell testen, dass an sich genauso gesteuert wird, wie bisher, allerdings hat der Fahrer eine ganz besondere Sicht. Über eine Virtual Reality-Brille hat er nämlich das Gefühl, als säße er selbst im Wagen. Unser Reporter Tim Kuchenbecker hat sich das mal angeschaut.